



20241212

# 校長の戯言 No.16 SEISHUKAN あ・ら・かると



鹿児島県立川薩清修館高等学校長 幸多優

## ■関西方面へ修学旅行

今回私は2年生と一緒に12月3日(火)～6日(金)に関西方面へ修学旅行に行った。朝靄のかかる曙。ヘッドライトのラインが交差する中、眠気や寒さより高揚感で蒸気した表情で登校した生徒たちと一緒に川内駅を7:54発のさくら544便で新大阪駅に向かった。12時に到着し、奈良公園へ。東大寺、二月堂などをガイドさんの案内で見学。学校の授業では見せたことのない真剣な表情で見学する生徒たちであった。

2日目の朝、鱗雲が薄っすらと流れる素晴らしい天気である。京都へ9時40分に到着。各グループに分かれて清水寺、伏見稲荷神社、金閣寺、太秦映画村など観光地を巡った。

3日目、冷たい風が頬を撫でる。3日目にして肌寒い朝を迎えた。約1時間でUSJへ到着。その後は自由行動。我々教職員もユニバの雰囲気を楽しみながら、散策・巡視を行った。夢の国で働くクルーはかっこいい。ここで働くクルーたちと間近に接した生徒たちも楽しむだけでなく、あらゆる職種で働くことの意義を学び、考えてくれたことだろう。

最終日、流れる雲の隙間から遠慮がちに朝陽が見え隠れしている。3泊4日お世話になったホテルへ感謝の気持ちを伝え、神戸へと向かった。最後は「人と防災未来センター」を見学。阪神淡路大震災を教訓に防災・減災の実現に向けた情報が得られた。私たちは決して忘れてはならない。被災にあった方々や復興に尽力された方々のことを。そして力を併せて生きること。最終日に相応しい研修で修学旅行を締めくくった。



## ■川薩・北薩地区専門高校フェスタ

12月11日(水)県立薩摩中央高校において開催された専門高校フェスタに本校のビジネス会計科1年生が参加した。工業系、農業系、看護系の学科を設置している専門高校の9校が参加。工業系は3Dコピー機のデモや真鍮キーホルダーの制作。看護・福祉系は血圧測定や介護道具の展示・体験など専門高校の特色を中学生に分かりやすく行っていた。

本校の生徒たちはラッピング教室を開催し、5校8グループの中学生にラッピングの指導を実施。中学生は興味津々でラッピングに挑戦し、初めての経験でしたと嬉しそうに話してくれた。私も生徒の指導の下、ラッピングに挑戦した。生徒の教え方は丁寧で中学生に対する接し方や話し方は好感のもてるものであった。

